



行政区生徒会、結成集会

5月11日に各行政区生徒会発足集会が行われました。今年度は、全体会はリモートで行われ、各行政区の区長さんは、写真での紹介となりました。

学校外での活動となりますが、地域での活動へのサポート、よろしくをお願いします。

【各行政区生徒会リーダー】

- 謝花行政区 平良俊人(小6)・松崎美月(中3)
- 具志堅区 福井栄心(小6)・福井花(中3)
- 新里区 兼次博夢(小6)・宮坂良寛(中3)
- 備瀬区 宮里空色桜(小6)・ノボセル寛享ジョセフ(中3)
- 豊川行政区 石川縁(小6)・上原蘭(中3)



令和3年度 生徒総会

～リモートで実施(小5～中3)～



5月26日に、小学5年生から中学3年生が参加した生徒総会が開催されました。

今年度は、新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、リモートでの実施となりました。

総会では、「生徒会会則」「生徒会予算」「生徒会スローガン」について話し合われました。

令和4年度の生徒会スローガンは下記のように決まりました。

【令和4年度生徒会スローガン】

個性で挑む

～Challenge with the original～

一人ひとりのいいところ(個性)で、挑戦(挑む)していこうという意味だそうです。

個性(original)・・・一人ひとりのよさ

挑む(Challenge)・・・挑戦、チャレンジ